

# Nuevo nombre HELLO MONSTER



## ***¡METAWORLDS SE CONVIERTEN EN HELLO MONSTER!***

Estamos entrando en una nueva era para Wonder Wars, ya que el equipo ha decidido dejar atrás los nombres MetaWorlds y ChiliCheeseGames, que correspondían a una visión anterior, y adoptar HelloMonster.

**La visión es sencilla: hacerlo todo pensando en el jugador.**

El juego es una experiencia centrada en el éxito. Si nos fijamos en la historia de los videojuegos, está claro que las empresas de éxito se basan en un gran producto. Eliminan la línea que separa la web2 de la web3, ofreciendo a los jugadores una experiencia superior a la que podían obtener antes.

## ***JUEGOS PARA JUGADORES.***

Su objetivo es ofrecer a los jugadores una experiencia de usuario excepcional. Aspiran a ir más allá en esta nueva era y resolver los problemas reales. Ahí es donde residen las oportunidades de blockchain.

El primer paso es crear un buen juego, y ahí es donde entra Wonder Wars! Actualmente tienen más de 50.000 descargas y más de 5.000 usuarios activos. Para un proyecto como este, la confianza de los usuarios es esencial, y ahí es donde la reputación y experiencia de Alvaro845 en el campo vienen muy bien.

## ***¿Y qué hay de web3?***

Ellos, los responsables del proyecto en HelloMonster, entienden perfectamente la importancia de web3, como jugadores que son. Coleccionar, intercambiar y disfrutar de tus propios contenidos se ha convertido en una obsesión para ellos. Por eso están construyendo un ecosistema basado en estos pilares.

# MÁS INFORMACIÓN SOBRE EL CAMBIO DE NOMBRE

## CAMBIO DE NOMBRE: CHILLI CHEESE GAMES Y METAWORLDS SE CONVIERTEN EN HELLO MONSTER

El desarrollador de Wonder Wars, antes conocido como Chilli Cheese Games/Metaworlds, acaba de desvelar su nuevo nombre: Hello Monster. Esta transición marca un paso importante para el estudio, motivado por un deseo de renovación y claridad.

Según los representantes de Hello Monster, el cambio era necesario por varias razones. En primer lugar, el antiguo nombre, Metaworlds, se consideraba anticuado y ya no reflejaba la imagen dinámica e innovadora del estudio. Además, la confusión entre los dos nombres anteriores fue un factor determinante. Los jugadores se preguntaban a menudo si Chilli Cheese Games y Metaworlds eran dos entidades separadas o simplemente dos facetas del mismo equipo. Al unificar ambos bajo un mismo nombre, Hello Monster elimina esta ambigüedad y ofrece una identidad más coherente.

Aunque el cambio de nombre pueda parecer cosmético, en realidad tiene un gran significado para Hello Monster. Los responsables del desarrollo de Wonder Wars siguen siendo los mismos, pero el nuevo nombre simboliza una nueva era para el estudio. Con una serie de prometedores proyectos en cierres, era el momento adecuado para que Hello Monster marcase este punto de inflexión en su evolución.

## CONCLUSIÓN

Los fans de Wonder Wars y los seguidores del estudio pueden esperar, por tanto, la misma calidad y pasión por los videojuegos, pero bajo un estandarte renovado y unificado. El cambio ya está en marcha, y Hello Monster está dispuesta a abrazar el futuro con optimismo y determinación.

# NUEVAS ALIANZAS

## HELIKA

Una nueva y prometedora colaboración está tomando forma en el mundo de los juegos en línea, ya que el equipo detrás de HelloMonster anuncia con orgullo su asociación con Helika Gaming. Esta asociación estratégica, que forma parte del programa de aceleración de Helika, pretende impulsar el crecimiento de HelloMonster hasta nuevas cotas. "Cuando sabes adónde quieras ir, empujas para llegar más rápido", afirma un portavoz de HelloMonster, subrayando el compromiso del equipo con la innovación y la rápida evolución de la industria. Con la ayuda de las avanzadas soluciones tecnológicas y el experimentado equipo de Helika Gaming, HelloMonster se prepara para dar un paso decisivo en su trayectoria.



### UNA ASOCIACIÓN BENEFICIOSA PARA TODOS

Esta asociación se basa en una visión compartida y en la ambición de revolucionar el ecosistema de los juegos Web3. Juntos, HelloMonster y Helika Gaming están decididos a superar los límites y abrir nuevas perspectivas en el mundo de los juegos en línea.

## CONCLUSIÓN

"No hemos hecho más que empezar", dice HelloMonster, reflejando el entusiasmo y la determinación de aprovechar las oportunidades que ofrece esta prometedora asociación. Las expectativas son altas, pero con su dinámica colaboración, HelloMonster y Helika están preparados para afrontar los retos y lograr grandes cosas juntos.

@HelikaGaming

[WwW.WONDERWARS.FR](http://WwW.WONDERWARS.FR)

@WonderWarsNews

PAGE 3



# ¡UNA ASOCIACIÓN CON COCOBAY!



Se está formando un nuevo equipo con COCOBAY para llevar la comunidad al siguiente nivel. Su misión: construir un gran juego, una gran comunidad y un gran ecosistema de juego. Estos ambiciosos objetivos guiarán su alianza hacia nuevas cotas.

@cocobayworld

## LLEGAN NUEVOS PRODUCTOS

En una sesión celebrada recientemente en el Bar Orumit, hubo animados debates sobre el futuro del juego. Entre los puntos planteados, la introducción de nuevos modos PvE despertó un gran interés. Una propuesta especialmente intrigante fue la adición de un sistema de "draft", en el que los jugadores podrían elegir entre una selección de Maravillas para ir pasando rondas, lo que prometía experiencias de juego más especiales y entretenidas.

Además, una idea que se barajó fue la integración en el juego de personajes creados por la comunidad como mascotas, lo que ofrecería un toque extra de personalización y originalidad. Una propuesta similar es introducir en el juego mascotas creadas por la comunidad, potencialmente a través de un concurso o competición.

Estos debates reflejan el compromiso constante de la comunidad y los desarrolladores por innovar y enriquecer la experiencia de juego de todos los jugadores.



[www.wonderwars.fr](http://www.wonderwars.fr)

@WonderWarsNews



@AkaPelu

## NNT

con sus increíbles  
miniaturas que se  
convierten cada vez más  
en memes utilizados  
por los miembros de  
NNT



[www.wonderwars.fr](http://www.wonderwars.fr)

@WonderWarsNews

PAGE 5

Hello,

Es akapelu

El creador de  
contenidos  
destacado de  
este mes es  
AkaPelu.



## La Comunidad

A la comunidad le encantan este tipo de miniaturas sobre todo por eso, porque llaman la atención, así que esperemos que en futuras miniaturas sigas teniendo este toque de humor en tus miniaturas.





## ¡META Y DECK DEL MES!



El metamazo del mes de abril fue sin duda el Hallur-Blurp. La autoría de este mazo ha sido fuente de controversia en los últimos tiempos, con Albert03 y Pollosauriorex como principales sospechosos.

La estrategia detrás de esta composición es simple: aprovechar los boosts que otorga Yoyu con su habilidad en el campo, ante todo, para dar vida y ataques infinitos a Hallur. Ten en cuenta que Hallur, como tal, cada vez que recibe daño, su ataque se incrementa en 10 puntos y recupera 10HP.

La forma más fácil de empezar, pero también la más arriesgada, es enfrentar a Hallur contra el héroe en la ronda 1 y esperar que el rival no advine la jugada.

Si todo va bien, lo único que tienes que hacer es proteger a Hallur con escudos, y potenciarlo y curarlo.

Si fracasas, no te preocunes, aún hay esperanza. Sin embargo, la partida durará un poco más. Debes intentar reagrupar las filas, construir una línea sólida, basada en los Gyzorbots, Shyor y Shameera. Intercambia tropas, intercalando turnos con Kulth y su habilidad; y cuando sea posible, busca una nueva condición de victoria, con la ayuda de Yoyu. En otras palabras, aumenta el ataque de cualquiera de tus otras tropas.

Sus enfrentamientos más polémicos serían similares a los que mencionamos el año pasado con Stinky: Sicksy, y su Puncy Fury, o la habilidad Stomp/Assault con Haralik's Wounds. Si bien es cierto que enfrentarse a Haruaki no es fácil, se puede ganar si consigues deshacerte de su Hallur o Ragor en las primeras rondas.



# ÉXITOS COMUNITARIOS

## TORNEOS OFICIALES

Hemos tenido 2 ganadores de torneos oficiales desde el último boletín y los 2 ganadores son :

- MancoSkill
- Albert03



@Scarlyte001

## YA ESTÁ DISPONIBLE EL PRIMER LIBRO DE WONDER WARS "LAS AVENTURAS DE SCOTT"

"En un universo en el que los orumitas son el centro de un intenso interés, Scott es separado de su familia pero protegido por Hindaya, la persona más poderosa de ese universo. Una guerra épica estalla entre Hindaya y la Emperatriz de Vanguard, uniendo a todas las facciones contra Vanguard. Mientras tanto, monstruosas criaturas de Las Profundidades amenazan el mundo de Wonder Wars, poniendo en peligro la vida de sus habitantes."

El libro está disponible en Amazon y GooglePlay ( Nombre del autor: Scarlyte )



## FANART DEL MES

Cada mes, tenemos el placer de seleccionar y presentar el fanart más destacado, aquel que ha sabido captar la esencia y la belleza del universo al que rinde homenaje.

Este mes, tenemos el honor de felicitar a Javier por sus excepcionales creaciones, que nos han transportado con notable maestría artística.

Su obra demuestra una profunda comprensión de la estética y una innegable destreza técnica. Estamos muy agradecidos a artistas como Javier, que enriquecen nuestra comunidad con su talento y su pasión. Enhorabuena, Javier, por tu talento y creatividad, que siguen inspirando y asombrando.



@JaviGarcaA69554

[www.wonderwars.fr](http://www.wonderwars.fr)

@WonderWarsNews

